

みなさんこんにちは

花々に癒されるいい季節となりました。
春になりやれやれと思っていた矢先の大地震。皆さまの中にはご親戚やご友人が被災された方もあるのではと思いますが、テレビの画面を見ているだけでも胸が苦しくなってきます。

家族の会本部より義援金のお願いが届いています。(P8) この義援金制度は東北の震災から会の中で設置したもので、災害で被災された会員の方にお見舞金をお渡ししています。皆様ご協力よろしくお願ひいたします。丁度、会報“よろずや雑貨店”のページでは、東海地方の震災に備えて、この1年間は防災・防犯の連載を企画していたところでした。いい機会ですので一緒に備えましょう。

実は我が家、雨漏りがひどくいよいよ建て替えとなり、忙しい時間の合間をみて片付けをしていたのですが、先々代くらいのものが残っていて、来客用のお膳や器一式はもちろん髪を結っていた頃の高枕や大福帳なども出てきたり(残念ながらお宝は何もなく)たった90年ほどの間に、いかに世の中が変わってしまったのかを実感しています。幸いにも古いものは回想法で使うので・・・と施設の方が持って帰ってくださり、古い着物はサークルで小物づくりに重宝しますと貰ってもらい、ボロボロの布団綿は何と畑の肥やしにと、次の活躍の場が決まり、捨てるのも・・・と心苦しかったのでホッとしています。家の大黒柱は、数センチズレているのですが、これは平成19年12月昭和東南海地震と20年1月三河地震の立て続けに起きた大震災の時のものだそうで、やはり倒壊が恐いので1週間ほど外で寝ていたと聞きました。自然災害に太刀打ちはできませんが、でもやっぱり震災早く終息して欲しいと願うばかりです。

りです。
ところで、先日、会員の方から「遠距離介護者の交流会」を開催して欲しいというご要望をいただきました。早速世話人会で話し合い、今年度、何かしら取り組みを始めていくこととなりました。具体的にはまだこれから考えていきたいと思っています。

4月29日に支部総会を行いますので、遠距離介護のことも含め、いろいろと皆さまからのご意見もお聞かせいただけたらと思います。そして総会では会が行っているすべての活動を網羅しての活動報告があり、愛知県支部の活動を知っていただくいい機会でもあります。総会後には佐保様ご夫妻にお越しただいてのお話もありますので、ぜひ皆様ご参加よろしくお願ひいたします。

「太田川のところで相談やっていると聞いたので相談したいんだけど・・・」とお電話が入りました。カフェでの取り組みもポチポチですが、口コミで広がってきています。とはいえまだまだ利用が少ないので、せっかくの相談場所ですのでぜひお気軽にお越しください。日曜日ごとに開催しているイベントもとても充実していますので、こちらも楽しみにお出かけください。

また、今年は「電話相談スタッフ養成講座」を実施の予定です。5月上旬に募集要項をお送りいたしますので、関心のある方そして家族の会で何かやってみたいと思ってくださっている方、ぜひご応募ください。お待ちしております。

会員継続の時期となっています。様々な活動は、皆様の会費がその資金の源です。ぜひ引き続き会員として、活動を支えていただきますようよろしくお願ひいたします。

尾之内

※ご予約ください

リフレッシュ旅行 8月28日(日)・29日(月)
とらの巻講演会 9月22日(木・祝)

